

„Frischauf“ Newsletter 5/24

Hallo liebe Radlerinnen und Radler,

Leider geht wieder eine Saison zu Ende. Der Herbst mit seinen grauen, nasskalten Tagen hat im Moment die Oberhand.

Doch Trübsal blasen gilt nicht. Auch im Herbst lassen sich schöne Touren mit dem MTB oder Gravelbike fahren. Und wir wollen mit euch einen geselligen und amüsanten Abend verbringen.

Am Freitag, den 15. November möchten wir euch alle zu unserer Jahresabschlussfeier herzlich einladen. Beginn ist um 19:00 Uhr, im Gasthof zur Post.

Wir freuen uns auf euer Kommen.



Wir feiern den Saisonabschluss 2024
Rückblick - Vorschau - geselliger Abend

**FRISCHAUF
NEUMARKT - SANKT VEIT**

Freitag, 15.11.24, um 19 Uhr
Gasthof zur Post Neumarkt-St.Veit

jedes anwesende Mitglied bekommt einen Verzehrutschein über 10€ für diesen Abend

Auch Nichtmitglieder sind Herzlich Willkommen.

Zum 2ten Mal haben wir in diesem Jahr wieder eine Bike Challenge veranstaltet. Auch wenn das Wetter in diesem Jahr nicht so mitgespielt hat, war es doch wieder ein voller Erfolg. Viele Radler und Radlerinnen haben sich für unsere Tour um das nördliche Neumarkt begeistert. Das zeigte auch die Preisübergabe beim Mantelssonntag im Neumarkter Stadtplatz. Unser Stand war sehr gut besucht.

Hier einige wissenswerte Daten:

- 191 Teilnehmende, davon 23 Kinder.
Die jüngste Teilnehmerin war 9 Jahr alt.
- Über 4500 Kilometer wurden mit dem Fahrrad zurückgelegt.
- 23 Sponsoren haben die Aktion mit 69 Sachpreisen und 3 Geldspenden unterstützt.
Dafür nochmals unseren herzlichen Dank!

Ein paar Eindrücke vom Mantelssonntag:



Zurzeit arbeiten wir schon am Programm für 2025. Und hier möchten frühzeitig auf einen Programmpunkt aufmerksam machen.

Nachdem wir in den letzten beiden Jahren sehr schöne Alpencross mit dem MTB gemacht haben, planen wir das auch für 2025. Wohin es uns treiben wird steht noch nicht endgültig fest, aber es gibt bereits einen Termin. In der KW22 (26.05 – 01.06) geht es wieder in die Alpen. Und da der Termin recht früh im Jahr ist und evtl. noch mit Schnee zu rechnen ist fahren wir wohl eher Richtung Süden.

Wer also Interesse hat sollte sich den Termin bereits vormerken und sich bei uns melden.

Viele Grüße
Eure Vorstandschaft